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а здоровый
КУЛЬТУРНЫЙ отды х

Семестр окончен. С чувством удовле
творения и радости разъезжаются отлич
и и  и ударники в дома отдыха, на эк- 
сКурсни, в лыжные пробеги и переходы.

Лучшие люди нашего института студен
ты и преподаватели, с честью закончив
шие зачетную сессию, заслужили право на 
бодрый и радостный отдых.

С не меньшей пользой должны использо- 
вагь зимние каникулы студенты, остаю
щиеся в Ленинграде. Зимний спорт, конь
ки и лыжи, музеи, концерты, театры, 
КИНО— ВОТ чем надо заполнить эти 12 дней.

Исключительно ответственные задачи 
ложатся на профком, местком, клуб сту
дентов, клуб ученых и общий факультет. 
Написать план культурного отдыха—дело 
нетрудное, гораздо труднее осуществить 
еГо. Исходя из степени полноценности 
использования всей массой наших студен
тов и преподавателей зимних каникул, 

[будут оценивать работу, проведенную 
I организаторами студенческого отдыха.

Ни на одну минуту нельзя забывать, что 
| в0 втором семестре огромному коллективу 
ЬИИ предстоит напряженная работа над 
[улучшением и рационализацией учебно- 
■педагогического процесса, над дальнейшей 
■упорной борьбой за выращивание массы 
|новых отличников учебы, пересмотр ряда 
[учебников и программ, помощь стаханов
скому движению на заводах.

Одновременно с этим нельзя забывать 
I том большом прорыве, который образо

вался в результате минувшей зачетной 
сессии. Студенты, плохо работавшие в 
Семестре и в период подготовки к сессии, 
вследствие чего они получили неудовле
творительные оценки, должны понять, что 
Ьт того, насколько они сумеют подгото
виться и сдать академзадолженнОсть в пер
вых числах февраля, а также насколько 
рни сумеют по-настоящему включиться 

учебу во втором семестре—от этого 
Будет зависеть дальнейшая плодотвор
ная работа, в. конечном счете от этого 
1акже будет зависеть качество вожаков 
1тахановского движения, которое мы дадим 
|ашей социалистической промышленности.

Правильным использованием зимних ка
пнул добьемся общего подъема всей 
1ашей работы и учебы во втором семестре. 
]  За, здоровый и культурный отдых, то
варищи студенты и преподаватели!

И з в л е ч ь
ПОЛИТИЧЕСКИЙ УРОК

I— Кто председатель профкома?
С таким вопросом мы обратились к ряду 
удентов с различных факультетов.

■ Не знают. А  о заместителе председателя 
и говорить нечего.
■ Почему? В первую очередь потому, что 
никто их но выбирал.
■ Назначениа на выборную профсоюзную 
■лжность есть грубое нарушение проф- 

'Юзиой демократии. Профком совершил 
•литическую ошибку тем, что без ведома 
согласия членской массы кооптировал 
свой состав тт. Кассирова и Лобанова и 
•значил их: первого—председателем, вто- 
’го—заместителем председателя профкома, 
о назначение .втихую* в значительной 
епени обусловило то, что для больший- 
[ва членов союза исключение из состава 
юфкома притаившегося двурушника, 
пивного зиновьевца, бывшего нредседа- 
Iя* профкома Ряховского—прошло неза- 
-тио.
Никаких выводов для повышения рево- 
Ционной бдительности и исправления 

•пиющих безобразий в профсоюзной ра- 
5 е профком не сделал. Во всяком слу-
г  * тУДенты—члены профсоюза, о них не нют.
Партком института допустил это нару
шив профсоюзной демократии, не испра- 
л ошибки, в  это дело пришлось вме- 

"Р езидиУмУ ЦК ВСР тяжелого ма- 
ностроания. ЦК союза отменило решение 
офкома и  потребовало—немедленно 

доводить  от работы Кассирова и Лоба- 
1|.
рофкому предложено провести д о бы 

т ы . Этн профсоюзные собрания по всом 
■культетам должны стать проверкой того 
*< профком исправляет свои ошибки, ка

льке он сумел стать во главе движения 
Аеичества за отличинчество.

_олько развернутой критикой и самокри- 
® ой можно изжить накопившиеся и за

прелые ошибки профкома. 
ешение ЦК ВСР тяжелого машино- 
'оения о нарушении профсоюзной демо- 
1тии в ЛИИ—политический урок не 
•ько профкому, но и партийному рУко- 

0 |СТВУ института, и он должен быть
Т ЯТ, и усвоен с большевистской прямой. , г

I . * *
Й *  Решения ЦК ВСРТМ об отмене 
ю оиНИЯ‘ тт' Кассирова и Лобанова, пле- 
1>(Ькп.П*)0^ К0ма из^раны: председателем 
пштр» ~ член пР°Фкома тов. Смирнов, за- 

Пале”' пРедседателя—член профкома 
ей' Звездин

Год
иадаиия
второй
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

И н ДУСТРИ АЛ ьн ы й
Орган парткома а  профкома Ленинградского Индустриального Ин-та

вЫСОКАЯ МАРКА ЛИИ 
будет оправдана

Решением треугольника энергетического 
факультета меня на время зимних каникул 
посылают с экскурсией в Киев.

Чем я заслужил такую честь?
Считаю, что заслужил ее, во-первых, 

тем, что за 11 семестр 1934/35 учебного 
года я имел оценку „хорошо'1 2 3 лишь по 
одному предмету, по остальным имел „пя
терки". Зачет по преддипломной практике 
мною также сдан на „отлично". Во-вторых— 
и это, по моему, главное, тем, что моя 
группа, парторгом которой являюсь, по 
решению общеинститутского штаба по 
соревнованию и треугольника института 
была признана в июле прошлого года 
лучшей группой в ЛИИ, за что и была 
премирована 1000 рублями.

Качество академической работы группы 
за последний год характеризуется такими 
цифрами: средний бал за II семестр 1934/35 
учебного года по группе—4,57, причем 
96,4% коммунистов, 94,5% комсомольцев 
и 91,7% беспартийных имеют повышенную 
успеваемость. Преддипломная практика

дала еще лучшие результаты—средняя 
оценка 4,8.

Высокая академическая работа группы 
и ведущая роль коммунистов была до
стигнута благодаря тому, что вопрос о 
повышении идейно-политического уровня 
студенчества занимал все время значи
тельное место в работе группы. Все 
коммунисты и комсомольцы охвачены пар
тийно-комсомольским просвещением, вы
писывают и регулярно читают периодиче
скую печать и „Большевик".

С 1 января текущего года группа при
ступила к дипломному проектированию. 
С полной уверенностью можно сказать, 
что все дипломанты в срок и с высоким 
качеством работы придут к финишу и 
готовы будут стать во главе стахановского 
движения на своем производстве, как этого 
требуют от нас партия и правительство.

Высокая марка ЛИИ нами будет оправ
дана на деле практической работой.

Парторг группы 542 энергет. ф-та
Измозик

Жизнь
САМООТВЕРЖЕННОГО
Р Е В О Л Ю Ц ИО Н Е Р А

СЩЦНОВЕЦ СЕМЕНОВ О СЕБЕ

Т о в . С ем енов у  с тан к а (Фото Коновалова)

Стахановское движение среди рабочих 
нашего института началось в механической 
мастерской. Первым работать по-стаха
новски начал тов. Семенов—токарь 7-го 
разряда, член партии.

— О результатах моей работы,—говорит 
тов. Семенов,—лучше всего можно судить 
по моему заработку: в ноябре я, работая 
на обработке корпусов для насосов, зара
ботал 1500 рублей.

В декабре и январе я работал по теку
щему ремонту институтского оборудова
ния и мой заработок колебался около 
800 рублей.

С 25 января я начинаю снова обрабаты
вать корпуса насосов и беру обязатель

ство сделать 60 корпусов до 1 февраля 
при норме в 60 корпусов в месяц.

Раньше я жил бедно, сейчас начинаю 
жить зажиточно и из последней получки 
хочу купить радиоприемник.

С января у нас начались занятия по 
I сдаче технического экзамена. Занятия 
ведут хорошие руководители, а хочу в 
марте сдать экзамен на .Отлично*.

Хочется сказать спасибо парткому за 
руковода кружка по истории партии. 
Этот кружок мне очень многое дает.

Плохо только то, что местком культурно- 
массовой работы с нами не ведет и нами 
не интересуется.

Семенбв

25 января 1935 года скоропостижно скон
чался от склероза сердца товарищ Вале
риан Владимирович Куйбышев.

Валериан Владимирович Куйбышев с 
юношеских лет боролся пол великим зна
менем ЛЕНИНА.

Он упорно, не покладая рук, работал и 
в большевистском подполье, и на фронтах 
гражданской войны, и на важнейших 
участках социалистического строительства.

Уже в 1905 году товарищ Куйбышев в 
Петербурге активно участвует в револю
ции, как большевик. Он работает затем 
в большевистской организации Сибири, 
как партиец-профессионал; в перерывах 
между неоднократными ссылками и тю
ремными заключениями он ведет руково
дящую партийную работу и в больше
вистской организации Питера.

Февральская революция застает това
рища Куйбышева на пути в очередную 
ссылку, в Туруханский край.

Товарищ Куйбышев—организатор боль
шевиков Самары и их руководитель во 
время Октябрьского переворота.

Товарищ Куйбышев был одним из вид
нейших политических руководителей 
Красной армии в боях против чехослова
ков и колчаковцев, а затем на Туркестан
ском фронте.

Неутомимый, четкий в работе, беспре
дельно преданный делу пролетарской ре
волюции,—он являлся образцом выдающе
гося большевистского государственного 
деятеля. .

Товарищ Куйбышев был председателем 
реорганизованной по указаниям ЛЕНИНА 
ЦКК—РКИ, ведя последовательную, непри
миримую борьбу со всеми уклонами от 
генеральной линии партии.

Крупнейший организатор и знаток хо
зяйства нашей страны товарищ Куйбышев 

I возглавлял в свое время Высший Совет 
Народного Хозяйства, руководя социали
стической индустрией. Товарищ Куйбышев 
возглавлял затем Государственную Пла
новую Комиссию, руководя составлением 
народнохозяйственных планов первой и 
второй пятилеток.

Богатейший опыт организаторской и 
хозяйственной работы товарища Куйбы
шева, его широкий государственный кру
гозор особенно ярко проявились на посту 
заместителя председателя Совета Народ
ных Комиссаров СССР.

Товарищ Куйбышев умер на боевом 
посту, работая не покладая рук, изо всех 
сил до последней минуты своей жизни.

Он отдал всю свою жизнь, всего себя 
делу рабочего класса, делу нашего герои
ческого народа.

Безграничная преданность партии, само
отверженная, неутомимая работа на 
благо трудящихся Валериана Владимиро
вича Куйбышева будут служить примером 
для миллионов пролетариев и трудящихся 
в их валикой борьба за торжество комму
низма.

На основании постановления ЦК ВЛКСМ 
от 11 января 1936 г., комитет комсомола 
ЛИИ постановляет:

Включиться во всесоюзный райд „легкой 
кавалерии*, проводимый .под углом про
варки выполнения решений декабрьского 
пленума ЦК ВКП(б) по вопросам стаханов
ского движения и окааания помощи хозяй
ственным организациям в атом вопросе*.

Вовлечь в этот рейд всех комсомольцев 
института, профессорско-преподаватель
ский состав, инженерно-технических ра
ботников и всех студентов ЛИИ..

Начало рейда по подсобным предприя
тиям института, мастерским, лабораториям 
и стройуправлению ЛИИ установить с 
26 января 1936 г.

Начало рейда по институту—с 7 февраля.
Рейд провести по следующим маршру

там. ;
Маршрут первый—учебная часть, деканаты 

и кафедры.
'* 1. Пересмотр норм, учебников, учебных 
планов и программ, выпуск новых учеб
ников. |

Рейд легкой кавалерии
=  (Решение комитета В Л К С М  Л И И )  = = = = =

2. Выполнение учебных планов ц про
грамм.

3. Работа с отличниками, устранение 
причин, мешающих распространению от- 
личничества по всему институту.

I. Организация научно-технических круж
ков, работа в них и руководство круж
ками.

Маршрут второй— НИС ЛИИ.
1. Выполнение плана научно-исследова

тельских работ.
2. Руководство лабораториями и мастер

скими института в развитии стахановского 
движения среди работников НИС'а.

Маршрут третий— подсобные предприятия 
института (мастерские, газовый завод, 
стройуправление).

1. Организация труда и рабочего места.
2. Организация технического образовав 

ния.
3. Реализация рационализаторских пред

ложений и изобретений.
4. Нормирование и заработная плата.
Маршрут четвертый— помощь заводам в

дала развития стахановского движения.

1. Участие студентов, находящихся на 
практике, в стахановском движении.

2. Помощь студентов техническому обра
зованию рабочих.

3. Помощь в организации научно-техни
ческих конференций по пересмотру норм.

Общее руководство рейдом возлагается 
на секретаря комитета ВЛКСМ тов. Люби
мова и руководителя „легкой кавалерии" 
тов. Кантора.

Руководство маршрутами возлагается на 
следующих товарищей:

По 1 маршруту—Кантор.
По II маршруту—Львов.
По П1 маршруту—Черняк.
По IV маршруту—Папарно.
Предложить тов. Певзнер в комеостра- 

нице газеты „Индустриальный" системати
чески Освещать ход рейда в печати.

Ш ироко опубликовагь по всему инсти
туту о проведении реАда—ответственный 
тов. Космачев.

Установить в комитете ВЛКСМ дежур
ства руководителей маршрутов.

Секретарь комитета ВЛКСМ Любимов



НАШ ИНСТИТУТ ДАЛ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ МЕТАЛЛУРГИИ НОВОЕ ПОПОЛНЕНИЕ

Я СМЕЛО ИДУ НА ЗАВОД
Я вступаю в работу 'н а  производстве 

смело и бодро.
Я ' уверена, что отличная подготовка, 

которую я получила в стенах института, 
даст мне возможность быстро ориен
тироваться в цеховой обстановке, чутко 
вслушиваясь во все недочеты организации 
цеха, всемерно принимая все теоретиче
ские знания на изжитие недостатков.

Разработав мой дипломный проект на 
основе применения стахановской органи
зации труда и методов работы, я поста
раюсь применить все это непосредственно 
в цехе.

Не могу не отметить той огромной 
роли, которую сыграл в выполнении мо
его дипломного проекта мой непосред
ственный руководитель по дипломному 
проекту, всегда внимательный, чуткий 
проф. Ю. А. Нехендзи. Хочется только и в 
последующей работе не терять свяаи с луч
шими нашими руководителями.

И. Руссо

Н А Ш А  У Ч Е Б Я
НЕ ЗАКАНЧИВАЕТСЯ

Пятилетнее пребывание в Индустриальном 
институте дало воаможность под руковод
ством лучших работников науки и техники 
приобрести знания, иеобходимые для всту
пления на инженерное поприще.

Нужно запомнить, что наша учеба с окон
чанием института не заканчивается, по
лученные теоретические знания необходимо 
непосредственно приложить на практика 
проверять их и углублять.

3
Та любовь и внимательность, которыми 

окружают молодых специалистов, обязы
вают нас упорно работать над собой и до
казать, что наши инженеры должны быть 
и будут самыми лучшими в миро.

Акопян М. Г.

ХОРОШИЕ ПРОЕКТЫ 
ДАЛИ ПРОКАТЧИКИ

Дипломные проекты наших прокат- 
ников ярко отразили успехи нашей ме
таллургий и тенденции ее дальнейшего 
развития.

Прокатное оборудование новейшего 
типа для выпуска продукции самых разно
образных размеров, качества и назна
чения, начиная от рельс и кончая тонкой 
лентой, было объектом проектирования.

Несмотря на сравнительно короткий 
срок, студенты сумели дать хорошие 
проекты. Некоторые из этих проектов 
по объему и тщательности проработки 
могут конкурировать с проектами наших 
специальных проектных организаций.

Прекрасно был использован опыт ра
боты. действующих заводов, где студенты 
были на преддипломной практике. Ме
шало успешному проектированию слабое 
знание студентами иностранных языков, 
это не дало им возможности со всей 
полнотой ознакомиться с достижениями 
иностранной техники и отразить их 
в своих проектах.

Особенно хотелось бы отметить жен
щин—их проекты оказались в числе самых 
лучших.

Новым командирам промышленности- 
молодым инженерам-прокатчикам, мой 
горячий привет! Доцент А. Истомин

БЫВШИЙ ЛАМПОНОС—
Т Е П Е Р Ь  И Н Ж Е Н Е Р

На учебу в ЛИИ я попал по команди
ровке в счет профтысячи с завода им. Ки
рова (Макеевка). На этом заводе я 13 лет 
работал слесарем, а до этого—на шахте 
.Амур* лампоносом.

Учебу в институте я совмещал с обще
ственной работой, большей частью—по 
профсоюзной линии в бывшем Металлур
гическом институте. |

В среднем за последние два года м оя , 
средняя оценка—4,5. Диплом защищен
на .отлично*. П. Стрелец | ________ ,
* т » ти т т я т т » т т >» т т т п т г т > т т» 1 п н т1п я я т т т ^ т т т т т т т т т 1 |т т т т ? т ч  тттттттттттттттттттттттттттттттттттттттгтт

И н ж ен ер  С трелец , : 
око н ч и л  ЛИИ отлично

И н ж ен ер  И рина Р у ссо , 
о к о н ч и л а  ЛИИ отлично

И н ж ен ер  А коп ян , 
о к о н ч и л  ЛИИ отли ч н о

Акад. С. Н. БЕРНШТЕЙН Парижские впечатления
П а просьбе некоторых из моих слуша

телей, с которыми я делился впечатления
ми о своей поездке в Париж в составе 
советской ученой делегации, я воспроиз
вожу здесь в общих чертах содержание 
нашей беседы.

Первым пунктом официальной програм
мы франко-советской ученой недели в Па
риже, являвшейся ответным визитом со
ветских ученых на посещение Союза СССР 
делегацией французских ученых весной 
1934 года, было посещение Елисейского 
дворца, где Президент Республики при
нял советскую делегацию в своем рабочем 
кабинете и в течение получаса беседовал 
с нами по техническим и научным вопро
сам. 30 ноября министр народного про
свещения на банкете, устроенном им в 
честь советской ученой делегации, произ
нес блестящую приветственную речь от 
имени французского правительства. Упо
минать о других банкетах в нашу честь, 
где, между прочим, бывали и политиче
ские деятели, как г. Эррио, я полагаю из
лишним.

Встреча на вокзале и прием, оказанный 
нам французскими учеными, был верхом 
гостеприимства и сердечности. Мы все со
хранили о нем наилучшне воспоминания. 
Без сомнения, наше пребывание в Париже 
явится исходным пунктом для теснейшей 
связи и взаимного оплодотворения науч
ной мысли во Франции и в Союзе ССР.

Французский комитет по организации 
франко-советской ученой недели, внима
тельно озаботившийся о предоставлении 
нам максимального комфорта, предложил 
нам весьма насыщенную программу, кото
рая дала возможность всей делегации в 
целом войти в контакт с большим числом 
важнейших представителей французской

науки и отчасти техники и литературы и 
в то же время облегчала для каждого из 
нас установление более близкой связи с 
лицами и учреждениями родственных ему 
специальностей.

Я, лично, сделал 2 доклада (один—по 
теории вероятности, другой—по интерпо
лированию) в 1пзШи1 Непг! Ротсагё о не
которых моих работах последнего времени. 
Там же делал доклад (по теории чисел) и 
другой математик, член нашей делегации 
проф. Б. И. Сотал. В Со1!е§е с!е Ргапсе в 
семинаре НаботагсГа я прослушал между 
прочим весьма интересный доклад фран
цузского профессора Мопбе1Ьго)(, посвя
щенный его прекрасным недавним иссле
дованиям по рядам Дирихле.

Здесь не место распространяться о мно
гочисленных научных беседах, которые я 
имел с вышеназванными и другими мате
матиками. Отмечу только, что мне приш
лось также беседовать с рядом молодых 
французских математиков и, в частности, 
я с удовлетворением констатировал, что 
данная мною более двадцати лет тому на
зад теория интегрирования уравнений в 
частных производных эллиптического ти
па основательно изучается во Франции. 
В особенности из бесед с молодыми я по
лучил более ясное, чем из чтения специ
альных журналов, представление, что у 
французов в области математики имеется 
солидная .смена* и Франция, которая уже 
давно признана классической страной ма
тематики, продолжает по сей день высоко 
держать знамя этой науки.

В значительной мере успехи математики 
во Франции объясняются исключительно 
высоким уровнем преподавания математи
ки в средней школе. Впрочем, высокий 
уровень математической подготовки сту

дентов во Франции в одном отношении 
имеет отрицательную сторону: и в уни
верситете и во втузах очень мало обяза
тельных практических занятий, благодаря 
этому нагрузка преподавателей математи
ки не велика, а потому сравнительно не
большое число молодых математиков мо
жет быть обеспечено штатными местами и 
хотя существует известное количество 
.научно-исследовательских* мест, но все 
же научной деятельности могут себя по
свящать лишь сравнительно немногие.

Упомянутый факт евпван е общими со
циальными вопросами, которые стоят на 
очереди парод Францией, как и пород дру
гими капиталистическими странами.

Беглые впечатления о социально-поли
тическом положении Франции в настоя
щий момент, которые я мог получить за 
столь краткий промежуток времени, вряд 
ли заслуживали того, чтобы остановиться 
на них подробно. Во всяком случае, на 
основании того, что я видел и слышал, 
мне представляется почти совершенно не
вероятным, чтобы фашизм одержал верх 
во Франции. Французская интеллигенция в 
своем большинстве с полной серьезностью 
смотрит на ближайшее будущее и изучает 
стоящие перед ней социальные проблемы. 
В союзе со всеми трудящимися она готова 
к борьбе со всякими попытками фашиза
ции Франции по примеру Италии и Герма
нии. Этим в значительной мере объясняет
ся тот исключительный интерес и сочув
ствие, с которыми лучшие представители 
французской науки (Набошагб, Ьап1»еу1п и 
другие) следят за успехами социалистиче
ского строительства в нашей стране и в 
этом, конечно, одна из наиболее глубоких 
причин того радушия, которое было про
явлено французскими учеными по отноше
нию к представителям советской науки.

ПРИМЕРНЫЙ
КОММУНИСТ

Тов. Моисеев А. является, комму/1 
стом, который может служить прцб. 
ром подражания многим.

Он имеет за 3 прощлых курса оценку 
среднем 4,5 и за четвертый курс, котопы 
он сейчас заканчивает,—4,66.

Тов. Моисеев—парттысячник. Высоки, 
показателей в учебе он добился система 
ти ческой работой над материалом по св0 
ей специальности. Практику на заводах Л 
использует также не только как закрепы 
ние пройденного материала, но и как под 
готовку к проработке впереди стоящи, 
дисциплин. Так, он собирает заранее эсщ, 
зы (вычерчивает их), данные для предел 
рительных расчетов, литературу. Такщ 
образом, приступая к проработке дисцнд 
лины, он уже легко ориентируется в про. 
холимом предмете.

Такая методика работы, по словам то», 
Моисеева, дает ему возможность сочетать 
учебу с большой общественной работой 
Он является депутатом Ленинградской 
совета 14-го созыва.

Л. Ш.

I

В среднем—отлично

Кул
ф-т
вое

За последние два года я имею с-рёдню| 
оценку—отлично. Как я этого добился?

Прежде всего—систематической, саыс 
стоятельной работой над прорабатываемы 
лекционным материалом. Для этого 
пользовался учебными пособиями и друго 
литературой. Все вопросы не ясные 
лекции, дорабатывал дома самостоятелыц 
Материал лекции для меня всегда являлс 
основным.

Решая характерные задачи по курсу, 
закреплял свои знания.

Очпиь большую помощь в усвоении кур| 
мне всегда довали занятия с отстающиз 
товарищами.

Усиленная академическая работа ни 
какой мере не влияла на мое культура 
политическое развитие. За истекший 
местр я, например, успел прочитать рабо1 
ЛЕНИНА— .Задачи русских социал-демокр 
тов* и закончил проработку .Что делав 
прочитал Герцена—.Былое и дум 
Островского—.К ак закалялась сталь* 
много других книг. Часто бывал в теат

Общественная работа также не пост! 
дала. Я успевал все делать потому, что! 
имею на каждый день свой индивидуаг 
ный рабочий План.

Но я чувствую, что мне нужно а 
много работать над собой.

.Отлично*, которое я имею по немецЯР0Х0Д 
му языку, не полноценно, так как я 
еще не владею в совершенстве. П оэтом#"®  „ 
ставлю себе задачей по возвращении Я ИСсИ|!
отпуска этот пробел восполнить. КрЛР т__ 
того, в обязательстве к X съезду ВЛК| Ц  
я обязался заняться изучением английски 
языка.

Состоя в научно-техническом круж| 
я берусь за разработку конструкц 
вибрографа, дающего лучшие показан 
чем виброграф Гейгера. Эту работу я 6̂  
делать под руководством ассистента 
тоиова.

Зарядку для выполнения этих зад >ном

Сесс 
ри а 
ично

к ка* .  
н К М  удцое
II Р°Ф- 

Ежед

>му идолжны мне дать зимние каникулы, ко: 
рые я использую в поездке на Днепро! ,тствс 
вместе с другими отличниками наш* *>ркш 
института. ] Член

ф. Чертков, гр. 454 ИФ4 :Ссии 
; лди с

Л а р т о р г 
А. ФЕДОРОВ

■Труд 
■>й-^е< 
«о ува.
■Подп 
■я

О высоком звании члена ВКП(б), о 
наднейшей ответственности, возлагав 
1тим званием, хорошо помнит в своей 
1Свдневной работе коммунист асфака

Задавшись целью выработать из 
учшего специалиста в полном сиыфаммы 
того слова, он упорно и настойчиво Ьстью. 
ютает, с успехом добиваясь своего. Л }  ко) 
ысокая успеваемость достигается и склк»е 
ельно серьезным отношением к делЖошль 
ов. Федоров имеет большие навИф,?ДСТ0 
I самостоятельной работе. 4 у пп>

Тов. Федоров умело совмещает высоисущ е 
успеваемость с большой партийной Люд П( 
)отой, которая также ведется нм суспв)вбнне1 
)н два года работает парторгом груп& пулы 
ювседневно воспитывая своих комму&торо^ 
ов, зная хорошо каждого в отдельнЯ  Полис 
)называя каждому необходимую пом<*0нны 

Тов. Федоров серьезно работает И в се э 
;в0им политическим образованием. ОиоЩбство 
13 лучших руководителей комсомольс|КНец||о 
[ружка по научению истории партии. Сенм,С0КО1 
ирторганизация факультета поручилаЯ>Кое 
>аботу зам. парторга по марксист<Жтериа 
юиинскому воспитанию. Я б о р а т

Таковы основные черты коммунальной 
Федорова—черты, характеризующие и 
[юстрирующие действительно авангар^рСд^
золь коммуниста в учебе и в общее (К и тов , 
10Й ЖИЗНИ. "р-яьсис
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К улагина — студ . 415 гр . эле к тр о м ех а  н. 
ф -та. з а  отличную  у ч еб у  п рем и рован а  
доездкой  в Киев на врем я зим них к а 

никул

Проф. И. М. ПАВЛОВ
декан металлургии, ф-та

ТЪессия '
;Т# ^ Б Е З  ЕДИНОГО СРЫВА
:о | '
^Т екущ ая сессия дала весьма благоприят
нее показатели по металлургическому

В НОВОМ СЕМЕСТРЕ—
работать лучше

так и по 
что сессия

зужС 
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ейакультету „ как по оценкам
Ьсциплине, несмотря на то, . . .  ______

4ец1**Р0Х0Дила одновременно с защитой 180 ди
пломных проектов, при параллельной ра- 

го боге сессионных и квалификационных ко- 
я и л иссий> 410 ДО крайности перегрузило 
КроМрофессорско-преподавательский состав фа-
ЛКСГтета -
яско! Сессия проходила без единого срыва, 

При активном участии зав, кафедрами, 
лсшо входивших в состав комиссий 

кад. Байкое, акад. Павлой, проф. Окнов, 
юф.Карнаухов, проф. Славинекий, проф. 
’дцов, проф. Нехендзи, проф. Павлов, 
юф. Малышев).
Ежедневно зачеты посещались лично де
том и зам. декана. На сессии по основ- 
•му предмету „общая металлургия* при- 
тствовал директор института тов. П. А. 
)ркин.
Члены комиссий, заболевшие во время 
!ссйи (проф. Баймаков, проф. Карнаухов) 
•ли своевременно замещены. 
[Труддисциплина студентов была непло- 
|й т единичные случаи неявки были все 

ш> уважительной причине.
Подготовка к сессии -велась в обычном 
а факультета порядке: сессионность

■юдметов была известна студентам с на- 
р* их прохождения, расписание и распо- 
№°к сессий прорабатывались деканатом 
вместно'с зав. кафедрами и старостами 
Упп. Расписание сессий (причем все 

[ссии в утренние часы) с составом ко- 
ссии было вывешен» 22 декабря. Про-

аммы и критерии оценок имелись пол
остью.
[В конце ноября было проведено собра
те треугольников групп (по примеру 
юшлых лет) с докладом зам. декана о 
•едстоящеи сессии и подготовке к ней 

4 >упп.
'1С01 Существенную помощь студентам в пе- 
0 , подготовки к сессиям оказали спец 
спв бинеты факультета и преподавательская 

'культетская библиотека, к занятиям в 
ьнси >ТОров Допущены студенты.
омо|111олностью ®ылн обеспечены 

» о н н ы е консультации
О нА лСе эти мероприятия, несомненно, спо- 
йьЬ®бствовали Успеху сессии. Но в основном,
СеЖ™?Н0’ он явился результатом -------
ила

С 13 по 21 января зачеты в прошедшую 
сессию сдали 11 групп энергетического 
факультета, главным образом, III курса, 
21-У23 января—еще 12 групп.

Первая половина сессии показала сла
бую подготовленность значительного числа 
студентов, что и определило наличие 14,2% 
неудовлетворительных оценок на 17/1. 
Кроме того, достаточно высок процент 
неявившихся, составлявший на 17/1 5,4°/0.

19 января сдавали экзамен две группы 
(312 и 401). Они явились полностью и ни 
одной неудовлетворительной оценки у них 
не было.

Можно ли считать это переломом, повы
шением качества подготовки к экзаменам 
наших студентов? Я считаю, что можно, 
так как в вышеназванные группы, сдавав
шие экзамен 19 января, вошли студенты 
гр. 312, имевшие 14 января неудовлетво
рительные отметки по* курсу физических 
основ электротехники.

Сигнал, поданный нашей газетой .Инду
стриальный*, оказал свое действие на все 
звенья факультета и групп, и хотя мы еще 
не добилисЦ более решительного успеха 
и сможем говорить о результатах .только 
позже, сейчас работа наших треугольников 
групп и треугольника факультета резко 
улучшилась.

Кто же те .двоечники*, которых насчи
тывается на факультете 32 человека? В по
давляющем большинстве случаев это те 
студенты, которые пришли из ОТФ на 
наш факультет—со слабой подготовкой или 
даже с академической задолженностью. 
Попытка удержать этих студентов в ин
ституте и совершенный осенью их пере
вод на наш факультет—в большинстве слу
чаев не оправдали себя. Эти студенты, 
хотя и были все время под усиленным 
вниманием деканата и треугольника, не 
справились со сложностью обучения.

Были случаи получения неудовлетвори
тельной оценки хорошо успевавшими в

прошлом: студенткой 
оказавшейся больной

Ловецкой (гр. 440), 
во время экзамена, 

и студентом Михайловым (гр. 303), кото
рый до сессии долго болел, не был на 
лекциях и групповых занятиях.

Но в остальном большинстве случаев 
причины плохой сдачи дисциплины лежат 
в самих студентах, так как подготовиться 
к экзаменам они имели все возможности 
(окончание занятий на 1 шестидневку ра
нее, консультации и пр.) и своим .прова
лом* продемонстрировали несерьезное от
ношение к экзаменам.

Обращает на себя внимание большой 
процент не сдавших экзаменов партийцев.

Не явившиеся на сессию студенты Аксе
нова (344 гр.), Иванюк (гр. 333), Брюзгни 
(гр. 430) никаких оправдательных данных 
представить не могут, так же как и явив
шиеся, но отказавшиеся от зачета (Унда- 
лов, Королевская, Муидецем), которым за 
это необходимо вывести .двойку* по дан
ному предмету.

Имела ли место резкая разница между 
оценкой в году и на сессии? Анализируя 
оценки студентов, прошедших через сес
сию, надо сказать, что такого рода явле
ний мы не имели. Наши отличники сохра
нили свои оценки. Больше того, в про
цессе сессии выяснилось, что ряд студен
тов должен быть включен в число отлич
ников учебы. К числу их нужно отнести 
студентов III курса: Никитина— 312 гр., Мо- 
жаборского— 312 гр., Надельсон—344 гр., 
Блажевича— 333 гр., Свиридова— 303 гр.

Было 14 случаев снижения семестровых 
оценок с .четверки* на .тройку*, но число 
повышения отметок несколько больше.

Полный анализ результатов сессии по
сле ее окончания даст нам возможность 
учесть все недостатки иашей работы и по
может лучше наладить учебные занятия в 
весеннем семестре. >

Зам. декана ЭНФ В. Гурьев

(Фото Коновалова)

П роф . К ар н ау х о в  и д о ц ен ты  Б езд ен еж н ы й  и Фронтинский п рин им аю т зач ет  в 
сесси ю  у  с ту д ен то в  402 гр . м еталлурги и , ф -та

РЕЗУЛЬТАТЫ ПЛОХОЙ РАБОТЫ

предсес-

течно, он явился результатом общего 
сокого уровня учебного процесса (ши- 

ис%; * е исп°льзованиё демонстрационных 
ш геРиалов. участие студентов в работе 

^м1влквп"»°ри,и и пР-)> развитая самостоя- 
У Жоб-°и Работы студентов (дополнительный 

*\И день’ Р*б°та научно-технических 
а р Ж  \н ®в? и 1'то главное—развития соцсо- 
естЩнтопНиЯ “  отличш1чества среди сту- 

сРе°и профессорско-преподава- 
Г 020 с°става и служащих. 1

Первые итоги зачетной сессии на элек
тромеханическом факультете говорят за 
то, что факультет к сессии пришел недоста
точно подготовленным.

Группа 342 еще 15 января сдавала чер
тежи по деталям машин, а 17—уже вышла 
на сессию по электроизмерениям. Не уди
вительно, что эта, в основном сильная, 
группа получила 5 .неудов*. Из этих 5 есть 
такие, для которых оценка 2—обычна, как 
Сороквашев, у которого почти по всем 
предметам текущая оценка .неуд* (прихо
дится удивляться, как оцдошел до III курса). 
Но есть и такие сильные студенты, как 
тов. Петров, который также получил 
.двойку*.

В более слабых группах дело обстоит 
еще хуже. Вот в группе 316 из 15 человек 
9 сдали зачет на .удовлетворительно*, а 
6—ша .неуд*.

В группе 332 комсомолец Гурьев, вместо 
добросовестной подготовки, решил полу
чить зачет обманным путем. Гурьева пре-

кон-подаватель поймал за списыванием с 
спекта. На сессии по электроизмерениям 
из 25 человек студентов , неуд* получили 5 
и 3 не явилось.

На сессии по ФОЭ 19 января в этой же 
группе картина еще бодее мрачная.

Комсомольцы и коммунисты группы плетутся 
в хвосте, не заняли ведущего положения, не 
ведут борьбы с арапничеством. Поступок 
Гурьева группа не обсудила и не сделала 
нужных выводов.

Факультет отнесся к результатам сессии 
по гр. 332 равнодушно. А, ведь, большая 
доля вины ложится и на факультет и на пре
подавателя Цейтлина. Ибо совершенно недо
пустимо, чтобы половина группы (12 чело
век) оказалась неподготовленной.

Лучшие результаты по сессии на фа
культете имеют пока группа 343, где сред
ний балл по электроизмерениям— 1,22 и 
ни одной .двойки* и группа 493 (по син
хронным машинам—3,95 и ни одной 
«двойки)*. Комсомольцы и коммунисты этих 
групп идут впереди. А. Колоницкий

НАШИ ОТЛИЧНИКИ

П етроп авловски й —с ту д ен т  529 группы  
м етал л у р ги ч еск о го  ф а к у л ь т е т а , з а  от - 

I личную  у ч е б у  п р ем и р о ван  н о езд - 
' к о й  в  М оскву  н а  врем я зи м н их к а 

н и кул

Я хорошо
ОТДОХНУ

Основной задачей своей повседневной 
работы я ставлю систематическую про
работку текущего лекционного материала. 
Все лекции я тщательно конспектирую, 
выделяя наиболее сложные или неясные 
места, которые дополнительно прораба
тываю самостоятельно и на консультациях. 
Конспект лекций является основой для 
дальнейшего углубления материала. Я ста
раюсь увязывать отдельные дисциплины 
друг с другом, что помогает более глу
бокому усвоению каждой из них.

Загруженность расписания и недостаток 
лабораторного оборудования мешают мне 
серьезно заняться самостоятельным изу
чением вопроса „зависимость сопротивле
ния контактов от сечения", которое я 
совместно с тт. Пинтом и Елагиным 
начал. Кроме групповых занятий по ино
странному языку я посещаю кружок раз
говорной речи, который дал мне зна
чительные знания как по грамматике, так 
и по технике перевода.

Успешно закончив семестр (мой средний 
балл 5), надеюсь за каникулы хорошо 
отдохнуть. Для этого я имею все возможно
сти—я получил путевку в дом отдыха. 
Хочу во время отдыха отредактировать 
переведенную мною английскую статью 
„Дуговые печи" и проработать статью 
Ленина „Детская болезнь „левизны" в 
коммунизме" для участия в теорети
ческой конференции комсомола.

Левинзон Б., студ. гр. 317 ЭеФ

П о д г о т о в к а
НЕ БЫЛА ОРГАНИЗОВАНА

216 гр. ОТФ закончила январскую сес
сию. Результаты сессии: по сопромату 
7 .неудов*, по механике—5 и математи
ке—2, при значительном количестве удо
влетворительных отметок—говорят о том, 
что группа недостаточно серьезно работала 
в течение года и треугольник но организо
вал подготовки к  сессии. Надо отметить, 
что комсомольская группа не является пе
редовой в борьбе за качество учебы: 
из 14 .неудов*— 10 приходится на комсо
мольцев, а их всего в группе 12 человек.

Комсомольцы Македон, Новожилов, Игум
нов могли бы учиться хорошо, но из-за 
несистематичности работы в течение се- 

I местра они на сессии получили «двойки*. 
То же надо сказать о студенте Штейман.

Чтобы на июньской сессии не повтори
лась такая же печальная картина, треу
гольнику необходимо с начала второго се
местра развернуть работу по организации 
самостоятельной работы студентов путем 
обмена опытом работы, лучшей организа
ции соревнования и развернутой борьбы 
за отличничество.

Профорг Ремезов 
Комсорг Стрельченке



ИЗУЧАЙТЕ ГОРОД ЛЕНИНА

По время зимних ко
ж нику л наш институт 
организует целый ряд 
интереснейших экскур
сий. В том числе будет 
много экскурсий по Ле
нинграду. Записывай
тесь в экскурсии по изу
чению города Ленина.

На фото—ул. Росси.

(Ф ото  М оню ш ко)

ЗА ПЕРВОЕ МЕСТО
Центральное бюро Пролетстуда союза 

тяжелого машиностроения проводит в Ле
нинграде спартакиаду учебных заведений 
3 городов: Москвы, Ленинграда, Харь
кова. Из каждого города участвует по 
одному вузу, одному техникуму и одному 
рабфаку. Общее количество участников— 
225 человек.

От . нашего города выступают: наш ин
ститут, техникум при Кировском заводе 
и рабфак им. Орджоникидзе (при ЛИИ).

Спартакиада проводится в период с 
1 по 3 февраля по следующим видам: 
лыжи) коньки простые и беговые, хоккей 
(I мужская команда), волейбол (I мужская 
и 1 женская команды).

Эта спартакиада нашим союзом прово
дится уже второй год. Коллектив физкуль
туры ЛИИ в этой спартакиаде вновь 
встречается со своими прошлогодними 
.конкурентами*: Московским Краснозна
менным Механико-машиностроительным ин
ститутом им. Баумана и Харьковским Ма
шиностроительным институтом.

Прошлогодние спортивные встречи 
дали нашему институту абсолютное 
1-е место по всем видам.

Коллектив физкультуры ЛИИ уже начал 
.деятельно готовиться к предстоящим 
.боям*. Наши лыжники уже давно начали 
тренироваться, мешает им только ленин
градская погода.

Хоккеисты и конькобежцы тоже нахо
дятся не совсем в благоприятных условиях.

Наши волейболисты проводят свою тре
нировку участием в городском календаре 
по группе мастеров. 13 января с. г. в 
игре с серьезными .противниками*—обще
ством „Динамо"—наши волейболисты за
воевали победу всеми командами. Наме
чены товарищеские игры с сильнейшими 
коллективами города („Спартак" и др.).

Спартакиада возлагает на наш физкуль
турный коллектив большую задачу—за
воевать и в этом году первенство среди 
втузов нашего ЦК союза.

Соревнования будут проводиться:
По лыжам—в Парголово, по хоккею и 

конькам—на катке ЛИИ, по волейболу— 
в спортзале ЛИИ №  3 (Главное здание).

Календарь спартакиады с указанием 
сроков будет сообщен дополнительно.

Руководство спартакиадой возложено 
на Оргкомитет, утвержденный ЦК союза 
тяжелого машиностроения.

От нашего института в состав Оргкоми
тета введены: тов. Тюркин (директор ЛИИ), 
и тов. Рогоза,Е. Г. (пред, бюро ФК ЛИИ).

Е. Рогоза

Я БУДУ ЗАЩИЩАТЬ 
; ЧЕСТЬ ИНСТИТУТА

Ходить на лыжах я начал с 1930 года. 
Тренироваться и выступать на соревнова- 

с 1932 года, работая на произ-ниях начал 
водстве.

В 1933 г. поступил на рабфак для под
готовки к поступлению в институт, в то 
же время серьезно относился к лыжному 
спорту.

Занятия лыжным спортом нисколько не 
помешали мне успешно окончить рабфак, 
поступить в институт и сдать свой пер
вый зачет в сессию в институте на .чет
верку".

Я участвовал во многих соревнованиях. 
Наиболее успешными выступлениями мо
ими были:

— в 1933 г.—первым передал эстафету 
„Красной газеты" на первом этапе;

— в 1933 г.—2-е место гор. Ленинграда 
в разряде юношей.

В 1934 году я участвовал в соревнова
ниях на первенство ЦК союза машино
строения в гор. Москве. Первый раз тогда 
я выступал в соревновании общесоюзного 
масштаба, и здесь пришлось встретиться с 
мастерами (Галкин, Афанасьев). На дистан
ции" в 10 км. я получил 4-е место, на 
30 км.—4-е место.

8 соревнованиях на первенство в 1935 г. 
„Динамо" я занял 1-е место.

Сейчас я готовлюсь к предстоящей 
встрече трех городов, на которой высту
пает и наш институт. '

П. Смирнев, студ. гр. 122 ОТФ

КАТОК И ЛЫЖНЫЕ СТАНЦИИ 
ВО В Р Е М Я  К А Н И К У Л

В период зимних 
живания студентов

каникул, для обслу- 
и профессорско-пре

подавательского состава ЛИИ, лыжные 
базы: № 1 (Гл. здание, против 2-го общежи
тия), № 2 (Гл.здание, против химического 
павильона) и М» 3 (стадион ЛИИ) будут 
открыты ежедневно с 12 до 22 часов.

Студенты обслуживаются всеми базами; 
профессорско-преподавательский состав— 
только базой № 3 (на стадионе).

Лыжи выдаются студентам исключительно 
под лекционку; профессорско-преподава
тельскому составу—под пропуска в ЛИИ 
и должны быть возвращены в тот же день.

Нарушившие последнее правило лишают
ся права в дальнейшем на получение лыж

НА ЛЫЖАХ ПО КАРЕЛИИ
Мысль о лыжном походе по Карелии 

возникла у меня еще вначале этого учеб
ного года. Мою идею поддержали сту
денты нашего', факультета Мелентьав и 
Александрович.

И вот началась практическая организа
ция похода.

Основными пунктами нашего маршрута 
будут: водопады Кивач, Порпороч, Чирвас 
(у последних двух водопадов находится 
строительство Суна-строй), ББВП.

Протяженность похода 300 км. В день 
собираемся проходить в среднем 30 км.

Весь поход рассчитан на 14 дней, из 
них ходовых 10— 12 дней.

В составе нашей группы 9 студентов 
III курса гидротехнического факультета и 
один преподаватель факультета энергома
шиностроения.

Наш поход включен в число лыжных 
переходов, организованных институтом в 
честь X съезда комсомола.

Цель похода—превести наши каникулы 
в хорошей физкультурной обстановке, про
вести в местах, где мы будем проходить, 
политико-массовую работу на тему о пере
стройке работы комсомола, о X съезде 
комсомола.

Кроме того нас, как гидротехников, ин
тересуют гидротехнические сооружения: 
канал Суна-Кондопога, затем ряд соору
жений на ББВП.

Настроение участников бодрое. Мы уве
рены, что наш поход пройдет успешно.

Командор похода А. Цырульников, 
студент гр. 302 гидротехнического 
факультета

С нетерпением ждем похода
(ЛЫЖНЫЙ ПЕРЕХОД МУРМАНСК—КИРОВСК)

Еще два месяца тому назад у группы 
студентов возникла мысль провести кани
кулы в походе по Кольскому полуострову, 
чтобы отдохнуть и посмотреть растущий 
социалистический Север. На осуществле
ние этой мысли пришлось немало потра
тить энергии. Проводились тренировки, 
знакомились с имеющейся литературой, 
разрабатывался и уточнялся план и мар
шрут похода.

Из 37 человек, желавших участвовать 
в походе, общественными организациями,

меном нашей выносливости и закалки и 
даст нам'новые силы для успешной учебы 
в следующем семестре.

Природа Кольского полуострова очень 
капризна, ибо она зависит от холодных 
ветров Баренцова моря и теплого течения 
Гольфштрема. Бывают дни, когда стоит 
суровая морозная погода с температурой, 
достигающей 40 градусов, но вдруг насту
пает оттепель и спускается сырой туман 
с облаками, плывущими низко, над землей.

Большие трудности для продвижения

(Фото Коновалова)

Спереди—'Командор перехода тов.

Группа с ту д ен то в  ЛИИ» идущ их 
в п ер е х о д  М урм ан ск—К и р о в ск . 

П всчанский и п оли трук  т о в ., У спенский

врачем и инструктором ФК были выбраны 
10 человек. Семь из десяти— комсомольцы, 
все имеют высокую академическую успе
ваемость.

Комсомольцы похода посвящают его 
X съезду комсомола. Они проведут по 
дороге ряд бесед и докладов о речи тов. 
СТАЛИНА, докладах Кагановича, Молотова 
и других общественно-политических со
бытиях.

Кроме того, поход явится хорошим экза-

представят господствующие сейчас бураны 
и полярная ночь, иногда озаряемая север
ным сиянием. Участники перехода ознако
мятся с растущим полярным портом— 
Мурманском, со строящейся гидростанцией 
на реке Туломе с апатито-нефелиновыми 
рудниками и горным музеем Кировска.

Мы с нетерпением ждем похода.
. Командор перехода Пвсчанский 

Политрук Успенский

ПЕРЕХОД
Ленинград— Волховстрой

В переходе участвуют пять студентов 
энергетического факультета, из них четве
ро—комсомольцы. Цель перехода—отдых от 
зимней работы на свежем воздухе, озна
комление с окрестностями Ленинграда и 
с Волховской станцией. Все расстояние 
в 140 км. мы думаем пройти в 3 ходовых 
дня—ведь поход не скоростной: выходим 
утром 26 января, а на Волховстрой при
бываем к вечеру 28-го.

Командор перехода Н. Шувалов

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Занятие литературно-творческой груп

пы под руководством Т. К. Трифоновой 
состоится 28 января, в 18 часов, в поме
щении клуба ЛИИ.

Приглашаются все желающие.

ПО С П Е Д А М
НАШИХ ЗАМЕТОК

„ИЗОБРЕТАТЕЛЬ У НАС НЕ ПРИЗНАН"
Заметка под этим названием была поме

щена в .Индустриальном* № 3 (135). Ди
ректором ЛИИ отдан приказ, по которому 
вся издательская работа по институту скон
центрирована в руках НИСа.

Выделены специальные средства для 
консультации изобретений, объявлен кон
курс на лучшее изобретение и рацпред
ложение.

Деканам факультетов предложено нала
дить связь по изобретательской работе с 
преприятиями Ленинграда.

Совету общества изобретателей предо* 
ставляется комната для организации кон
сультаций и дежурств членов общества.

на период каникул 
ветственности.

Каток ЛИИ открыт

и привлекаются 0)

с 18ежедневно
24 часов.

Вход и прокат коньков для студен^, 
профессоров и преподавателей бесп><1 
ный. л,;

Коньки выдаются с 18 до 22 ч. 30 мя 
под соответствующие документы (те ^  
что и для лыж).

В период зимних каникул будет щ  
водиться прием норм ГТО I ступени * 
лыжам—29 января и 5 февраля. Ста 
в 13 и 15 часов.

Сбор желающих сдать нормы у лы*ц,. 
базы № 1 (Главном здание). Дистанц 
мужчинам—10 км. и женщинам—3 км.

Сдача норм' будет происходить в с, 
сновке.

Заявки на сдачу, а также на массов» 
вылазки на лыжах, посещения катка, о> 
ганизуемые факультетами и общежитиям 
подавать'в бюро ФК.

ар,

Цщ

НАШ КВАРТЕТ

М1

Наш скрипичный квартет организовал! 
в марте 1935 года. С первых же дней 
поставили себе задачу—работать над 
воением классической и современной 
зыки. ,

Каждый из нас самостоятельно дома 
нимался на инструменте, чтобы приходи) 
на квартетную репетицию хотя бы вчерц 
зная свою партию. В результате таког 
серьезного отношения к коллективной 
боте наш квартет добился того, что уже 
июне 1935 года с успехом выступал на 
родском смотре в 9-й олимпиаде профе 
юзов, а также в институте и других 
стах.

В настоящее время мы работаем на; 
XI квартетом Гайдна, с которым думав 
выступить на предполагаемом вечере 
мерных ансамблей.

Работа квартета проходит под руковоа 
ством дирижера симфонического оркестр 
ЛИИ В. 3. Фехнера, большой опыт и до 
бросовестное отношение которого сыгра 
ли очень большую роль в успехах нашел 
скрипичного квартета.

Общий факультет пригласил специалм 
кого преподавателя по классу скрипки 
это нам даст большие возможности да 
повышения уравняъладения инструмент^

Накопив за время пребывания в инсти 
туте некоторый опкт и знания в области 
музыки, мы понесем их также на те пред 
приятия и заводы, где будем работать ш 
окончании учебы, и будем полезными и 1 
работе по рабочей самодеятельности.

Участники квартета: Иоаннисиан, 
Ротфельд, Флайшман, Гачковский
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НОВЫЙ ПОРЯДОК 
распределения билетов
Проверкой, проведенной дирекцией I 

легкой кавалерией комсомола институт! 
установлено, что театральные билеты распре 
деляются неправильно. Прежде чем дойти д| 
студентов и преподавателей, билеты про 
ходили следующий путь: общий факульте! 
профком, клуб, профорги факультета 
групп. Учет выдачи билетов не налажен 
Бывало, что билеты совсем не доходил! 
ло отличника и ударника-преподаватех 
(ОТФ, металлургический факультет).

! С 1/11 вводится новая система распредеЛ 
ния билетов. Получение и выдача бидетИ 
возлагается персонально на управделами н
ститута, а на факультетах—на замдеканов.

Намечен следующий порядок: студент^ 
отличники и ударники-преподавате 
получают в декаду 568 билетов, а уда! 
ники рабочие и служащие—44 бнлеч 
(через местком).

ИЗВЕЩЕНИЕ
Всем делегатам Выборгской районно1 

конференции ВЛКСМ ЛИИ (1 общежитий 
3-й этаж, комната 53) за получение*| 

мандатов, до 27 января.
Конференция открывается 29 январе 

в 5 ч. 30 м. вечера.
Комитет ВЛКСМ
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